



Review PICNIC!

ESTsoft Corp.

Consigue unas imágenes espectaculares utilizando la aplicación de retoque fotográfico PICNIC! Tendrás más de 30 filtros con los que crear atmósferas totalmente diferentes, detectando de forma automática el cielo, la iluminación y las tonalidades para conseguir los mejores resultados. Viaja de manera virtual y conviértete en una autentica influencer

A todos nos ha pasado de querer hacernos una foto y no encontrar el fondo ideal o que el tiempo vaya en tu contra y no haga un día lo suficientemente bonito para que quede bien el resultado final. Hay una solución para este gran problema, te presentamos **PICNIC!**, la aplicación móvil más de moda entre los influencers y los amantes de la fotografía.

Este es uno de los secretos mejor guardado de las influencers de moda, porque todas sus fotos parecen perfectas postales y parece que siempre tienen la suerte de que en sus viajes les haga buen tiempo todo el tiempo. La gran mayoría de ellos, por no decir todos, utilizan las apps de móvil para hacer sus publicaciones perfectas. A partir de ahora tu también lo conocerás, sabrás cómo utilizarlo y te convertirás en una de ellas, siendo la envidia de tus seguidores.

Los móviles tienen cada vez cámaras más potentes y las imágenes que toman se asemejan a la que podría hacer un profesional. Las posibilidades de edición que tenemos al alcance de nuestras manos es impresionante y no necesitamos de un estudio o programas especializados. Con este tipo de aplicaciones podrás retocar y ajustar todos los niveles, aplicando filtros y pegar elementos e incluso cambiar los cielos y darle un toque personal.

Está a la orden del día y ya son millones las personas que han probado sus ventajas a nivel fotográfico o incluso para montar un picnic virtual, indicando el mejor lugar para hacerlo. **Descarga PICNIC! gratis**, la encuentras disponible para **Android e iOS**.

Esta sencilla app de fotografía te permite personalizar todo el entorno que hay a tu alrededor, tú eliges, tienes todo el control de las imágenes que tomes. No todos los ambientes son iguales, y dependiendo del que elijas transmitirá una cosa u otras tus imágenes. Dependiendo de la época del año y de la hora del día tendrás diferentes tonalidades por lo que hace que sea un elemento muy difícil de controlar, algo que podrás hacer con PICNIC!

Ofrece diferentes filtros que se encargan de personalizar el cielo según el estilo de foto que le des, modificando todos sus valores, llegando a conseguir unos resultados de calidad que no conseguirás con ninguna otra aplicación. Tiene 33 filtros diferentes que puedes cambiar en intensidad para los efectos de la imagen. Estos varían según las tonalidades y tendrás para elegir según lo que necesites. Tienes de colores cálidos propios del verano, a otros en tonos azulados con los que transmiten frío y el más crudo invierno.

Para empezar a utilizarlo solo tienes que instalarlo en tu dispositivo móvil, así de fácil y rápido. Ya podrás empezar a retocar todas tus imágenes, lo primero que tendrás que hacer es elegir una foto de tu propia galería. En la pantalla te aparecerán todas las opciones que puedes utilizar. **PICNIC!** reconocerá automáticamente el cielo, la iluminación y las tonalidades, con lo que solo tendrás que escoger el filtro y dejar que sea la app la que lo aplique. Cuando lo tengas terminado, solo te queda guardar el resultado y compartirlo.

Es totalmente gratuita y no tendrás que dar más permisos que el de acceso a la cámara y almacenamiento. Y puedes estar tranquila, no ofrece compras dentro de ella. Además, podrás compartir tus creaciones en las redes

sociales, sin necesidad de abrirlas aparte. No importa donde estés, con PICNIC! simularás que estás en cualquier lugar del mundo, a un bonito atardecer en París o a una primavera mañana en Roma.

Viaja de forma virtual por todo el globo terráqueo y convertirte en una verdadera influencer para tus amigos y contactos. Además te aseguras que el clima no va a ser un problema, ¡Siempre será perfecto!

Descarga PICNIC! y empieza a experimentar todas para conseguir una foto de en sueño. Haciendo un uso creativo de la aplicación las publicaciones te quedarán espectaculares y conseguirás muchos likes.

Este genio del clima se convertirá en tu mejor aliado, con PICNIC! no importa que seas buen fotógrafo, ni que tengas un móvil de alta gama. Cualquiera puede utilizarla y convertirse en un profesional de la edición fotográfica. Juega con sus diferentes filtros y crea todos los ambientes que puedas imaginar y mucho más.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Tiene más de 30 filtros.- Puedes crear atmósfera especiales.- Puedes compartir en otras redes sociales.- Cubre muy bien todos los detalles.	<ul style="list-style-type: none">- Algunos filtros se repiten.- Al ampliar se ven pixeles.- Hay fondos que no quedan muy naturales.- No se puede configurar manualmente los filtros.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.estsoft.picnic&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/picnic-weather-genie-photo/id1236058595>